

**WB-01-014-3** Welt im Blick

Antragsteller\*in: Nürnberg-Stadt KV

Beschlussdatum: 27.04.2017

## **Änderungsantrag zu WB-01**

### **Von Zeile 13 bis 17:**

Doch gleichzeitig steht diese Welt vor dramatischen Herausforderungen. Der syrische Bürgerkrieg hat sich zu einem überaus grausamen regionalen Stellvertreterkrieg entwickelt, ~~in dem Russland an der Seite des Assad-Regimes mit brutalem militärischem Eingreifen und der menschenverachtenden Bombardierung von Zivilisten Fakten schafft.~~ Der „IS“ hat in Syrien, im Irak und in Libyen eine Terrorherrschaft errichtet und bedroht mit Terroranschlägen auch

### **Begründung**

Wie in Zeile 13 beschrieben ist der Syrische Krieg ein Stellvertreterkrieg. Dieser ist grausam auf allen Seiten für die Zivilbevölkerung. Auch andere Kriegsparteien fliegen Angriffe in Syrien (auch im Irak), die zu Opfern in der Zivilbevölkerung geführt haben. Aus diesem Grund kann es keine einseitige Nennung geben.